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国際ツロブチミスト多摩会長 大 屋 徳 子様

rl会の旨重な時間にご招待いたたき有難う

こさいます。本年度役員交代があり、 9月 か

ら一年間私が会長を務めさせていただきます。

ヌ、外山が日1会長となり、来年度会長を務め

させていたたきます。

昨年 6月 、本部より認証をいたたき、当時

の会長の日中様に来ていたたき無事認証式を

終了させていたたきました。この一年間何と

が形を整えて来たt」なという感じです。又業

績は大して無いのですが、茶会、バザー手し

まして当クラフにもこ協力いたたきました。

その後、日連関係の方でインドのドク,一 ナ

すが来ました折、当つラブの皆様にこ協力い

ただきました 又 、モンゴルに対しての季仕

活動できさやかではありますがお手伝いをさ

せていただきました。

司会 SAA足 立frl二郎

会長 赤 尾 本 進

「手に手うないて」

ツンタ,'  SAA村 上  久

会長 赤 F_ 木 姓

(Rコ 50地区職業奉仕委員長)

(国際り0"ユ ト多摩会長)

(国際り0万ミスト多庫副会長) ツロフチミストについて中し上げますも

この会は73年前アメリカのカリフォルニア

で30人のメンハーから始まりました。 2年 後

ロンドンでも会が出来、婦人の地位向上の為

に出来たものと伺っております。現在せ界で

四つに分かれていてケンフリッジに本部があ

ります。会員は9万 5千 人おり、会員資格tま

専門職を持った女性及び管理職の女性という

ことです リ ロフチミストは□―タリーと具

なり園連と直結していて、1953年から国連組

織に入っています。今度女性会員が当クラブ

に力0人したことを聞き非常に画期的なことと

思います。その内□―,リ ーに私どものつう

ブも吸収されるかも知れないという様な時代

の流れになってきました。 (中略)今 後とも

こre尊、こ協力をお願い0し 上げます。

☆ 会 務 報 告    会 長 赤尾 未tt

キ吉原光太郎会員の退会

(三菱銀行藤沢支店へ転勤)



チャーターメンパーとして初年度会計を担当、

当つラブの創立年度にチャーターナイトを台

めて当つラブの財務にご協力をいたたき、会

員を代表して感謝中し上げますととも!こ、今

後ますますのこ活驚をご折念申し上げます。

キ地元開催の IMに 抑挑出席てはもう !

来週に迫った本年度インターシティ ミ ー

ティングは当クラフの地元開催である

当クラフの名誉にかけて100踏出席を果たし、

進んで□―タリーを学び親睦を深めよう。

■10/21(水)の 例会は、10/23(金)の IMに

振首えとなる。

米 「パランスのこれたクうブ業績tこ対する会

長"Jの 4大喜仕部門チェッつ項目

各委員会の活動指針として、 4大奉仕部P昂

チェックリストを積極いに活用し、活動計画

の推進に大し1こ役立てられたし、

「買賞Jは 目的ではなt がヽ、 「奉4■」は絶

対の目的てある。

*100回 記念例会の概要

10/28(水)開 催の第 100口 例会は、下記

要領により実施する。

◎記怠例会 モ   ,M6 30～ 7:∞

◎記念パーティー :P‖7:∞ ～ 8:卸

◎来賓予定書 : 秋 山パストガパナー

P局馬 〈元)地 区幹事

添日 (元)分 区代理

五十嵐 (元)分 区幹事

スポンサーつラブ

石坂/'スト会長ほか抑名

詳細は10/23の理事会にて決定する

☆ 幹 事 報 告   副 幹事 小島周二郎

ネ10/23(金)の ||に員会より 「会場の設続手

の都合で当委員会としての対店は困難である

とのお論に連しました。つきましては駐車場

は各々自身でお取計らい下さいますようお願

い中し上けますJと の違結がありました

ヤ例会変更のお宍0らせ

東京武蔵□分手RC

10/19(月)一親畦旅行に振督

10/26(月)― IMに 振書

東京飛火野RC

10/20〈火)― IMに 振替 11/3(火)休 会

11/10(火)―親蛙旅行に振省

ドド小さ 【退会ご検拶】 かかかがお

吉原 光 太gD

こ紹介の通り本8運会させていたたくこと

になりました。こうらへ来て2年 5ヶ月に14

ります。私のやったI■事がひとつひとつけ作

りに役立う良い経験とな19ました。

私がこちらへ来ましてまもなく横倉 (窮)

会員が来ました。又親クラブで多摩支店ガ会

員になっており、そうらも考えて欲しいとの

ことでその結果参力0させていただきました。

まったく新しいつラブを作ることに参加さ

せていたたき音重な経験でした。活動自体は

大分足をひっばったと考えられ、或る人より

「この上グルーフJと いうt9けのつからない

名前をつけられ、私の連会て多少出席ネが上

り、貢献出来ると思います。

今度行きます藤沢は邸 1議ても取上げてお

ります金融機関の激戦地で、小さな町に40余

の金融機PR3がひしめいているということで一

生懸命がんばってゆきます。40余りの金融機

関があり□一つリーはどうなっているかわか

りませんが、今後英宣しくお願い中し上げま

す。

sfピ 【記念 品及 び花東贈皇 】せい s=

会長 赤 尾本雄、親嵯奏員長 杉 日 訊 よ19

吉原光太郎様へ、記念品と花東が贈呈されま

した。
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競  3分 間 情報 タ イム 競

テーマ :「特別代表J  吉 原 光 太郎

特別代表とは、一言で由井先生のような方

で、説明の必要ないと思います。要約します

と、特別代表とは、地区ガバナーが自ら新ク

ラブ洛成の仕事を指導出来ない場合に、近隣

のワラブから、それもなるべくスポンサーつ

ラブから、充う事情を心得ている会員 1名を

ガ7 ナヽーの 「特別代表Jに 任命して、新クラ

ブ結成の任[当 らせます。

☆ 委 員 会 報 告

☆ 出 席 季 員 会  出 席妻員長 宮 本 誠

〔出 席 報 告 〕 (出席究除者 2名 )

大熊 将 夫 大 山さんようこそ、卓話を楽し

みにしていました。

村山 久   大 山委員長ようこそ。

北村 章 彦 ネ 日は卓話に大山先生をお迎え

して。

杉日 誠   大 山委員長ようこそ。

森日 舞 子 お 客様をお迎/tして。

足立f.l二郎 前 団体んでしまいました。

吉沢 洋 景 何 もないけれと、せめてニコニ

コ。

日本  調  史 上最にの出席率を記念して !

奥33 文 夫 今 度の上日月と展示会を行ない

ますので。

以上合計 62,000円

★ ゴル フ ク ラ ブ

来る12月15日 (火)の 忘年Jル フコンペを

別紙のようにこ案内致します。

―   【 卓 話 】 ヘハンwヽ夕。今●合●車

― ロータ リーの職秦幸性 とは一

R 1 2 7 5 0地 区磯業暮仕委員長

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 4 3 3 2 9 795浄

計足 4 4 3 7 2 5 086袴

IMは 地元ですので、例会と思って出席を′
′ B ' ■

飲驚_二|メ1状む

大山 利 遺様

10月は騎業奉仕月間

です。それに因んて、

B一 つリーでt うヽ騎業

奉仕とはどういうもの

か考えてみたいと思い

ます。RCの 本家であ

るンカゴクラブに職業

ニコニ コBOX

大 l」 利雄様 (R2750 地 区職業奉仕委員長)

卓話のう礼をニコニコボックスヘ。

大屋 徳 子桟 〈国際リロフチミスト多摩会長)

タト山 淑 子様 ( 同

ご接1)にまいりました

副会長)

★親 睦委員会 雛 委員長 橋日 '羊三

赤尾 未 雄 吉 原全員の退会説に残合ですが

今後のこ活躍を折ります。又地区騎業事仕

委員長大山様、国際りB"ミスト多摩 大 屋様、

タト山様ようこそ

吉日 文 夫 ホ ロの卓話に地区職革奉仕幸員

長の大山様をお迎えして。

橋□ 洋 二 大 山地区職業委員長をお迎えし

て 。

奉仕委員会のできたの|あ
は1931年です。これは1020年のアメリカ大恐

慌の後、□―タリアンの経営する事業の倒産

したもの、或し1ま生き残ったもの事あるなか

で、生き残った事業の在り方をみて職業奉仕

季員会ができたとさllていますが、私はここ

tt年の日本のノキブル現象をみて感じましたこ

とは次のfrなことでした。

アメリカ大恐慌は20年代のフロリダの土地

投機から始まったバブル経済、社会現象の結

果として現われたものです。この′下ブルの中

に見られた語経済行為に対する反省からシカ

Jク ラブにIfh業奉仕委員会ができたのではな

いか。そういう鳳にみると今の日本tこも改め

てこの委員会の言義がFo3われるのではないか



ということです。

次に、職業奉仕という言葉というかコンセ

フトが確定されたのは、1927年のオスランド

(ベルギー)の 国際大会においててすが、□
―タリー必携の職禁奉仕の巻にこう書かれて

います。 「この大会において職業暮仕という

言葉が公式化され、それまでの商取3の 方法

という表現にとって変ったのですJと 。今日

われわれが職業奉仕といっている言葉はFPち

高取引の方法と同義語であるとを`うことです

が、この商取号の方法とは何であるかを理解

するためには、□一つリーの歴史を遡らねば

なりません。1910年の全米□―タリーの道合

会組領に、 「われわれは進歩いて専軟すべき

高取3の 方法を推進することJと あり、1913

年の大会では、アレン会長が□一つリアン個

人の能力向上と□―タリーの特性である職業

倫理の強化、これが□―タリーの真の意義で

あり、真の日いであると言っています。1915

年にtま全分野の職業人を対象とする□―'り
―の倫理部ができ、寅に包括的にいうと、tn

期□一つリーでの職業奉仕の実践の具体的篤
一歩は贈tAf賄と秘密リベートについて罪悪感

の徹底とその排撃運動であったといわれてい

ます。要するにまっとうな商取5を 推進する

ことが職業奉仕とされていた訳です。

これに相前後して理論的な肉付けをしてい

ったのがミシガン大学で経営学を専攻したフ

レテリック シ ェルドンたのですが、ミンガ

ン大学の開発した奉仕という文化的コンセブ

トを□一つリーの世界に持ち込んできました。

それがTlとと莉れめ諭れとぃぅ者字です。

奉仕の実践に関する決議23-24のなかに
「本来0-タ リーとは自己のために益せんと

する願望を他人に奉仕せんとする義務意識と

の間に絶えず生する葛感を詞和せじめんとす

る人生の言字のことを言うJと ありますが、

この利己と利他の詞和を計る心を持って職業

を行うことjJf□―,リ ーていう職業毒仕なの

であl_nます。

○●O 【 囲碁のはなじ(勢】 ●Cj●O

囲碁部 奥 日 文 夫

多くの人が囲碁は難しいと言います。しか

しこれほど簡単な競技は他にあllません。

競技する人は2人 で一方が黒石を持ち、他

方が白石を持ちます。基盤は19×19の 361路、

交叉点に黒石を置くと、次に白が黒の置いて

いない点に白石を置く。ルールはそれたけで

す。碁盤は,台 であり、戦場です。どう障地

を築いたら良いか、敵を取り込むにはどうい

う配置が良いか。戦略、戦術はまったく白白

です。

三□史を読むと、戦う前に必ず星占いを行

ないます。全宇a360° 、どこが吉で、どこ

が凶か。大将の運勢は盛運か衰運か。皇を0と

め地勢を考え、右を置いて障を作り、作戦を

練る。相手の裏の裏を突き、百戦して百勝す

る。敗れたら即、死を覚悟する。囲碁はまさ

に三国史の世界なのです。そこには思者の束

縛がありません。どんな奇人がどんな奇撃戦

とで<る j」も知れない。此方も策を練る。危

地はどこが、勝利する布石はどう配置するか。

□碁と将棋は 2人で戦う意味では似ている

が、将棋は二将、金、銀と動きに制約があり

ます。□碁には制約がありません。相手の先

の先を読む。これこそ戦83思考であり、経営

者たる者、全てが日夜、会社の将来、従業員

や身ほの生活を考え、悩みぬいていることに

他なりませんd□ 碁が難しいと言って近うか

ないということは、経営が難しいといって社

長の座から逃げたしていることと同じではあ

りませんか

□碁虔 000年のに史をす寺っています。ここ

には先人の知肩が無限に畜積されています。

ゴルフは戦略息者ができても球が言うこと聞

いてくれません。碁石は白力の息いどおりに

置くことができます。

当クラブのメンパー全員でバチン、バチン

と手談をかわしませんか。
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多摩センターピル7F

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6491

イ例会日 5週 水層日4230月 の最終例会1830


